
 

  

Möchten auch Sie anderen helfen? 

Aber Sie wissen nicht genau wie? 

Kommen Sie zur Freiwilligen-Börse! 

Die Aktivoli Freiwilligen-Börse  

ist ein großes Treffen in Hamburg. 

 

 

 

Dort gibt es viele Info-Stände. 

Sie können Einsatz-Orte kennen 

lernen. 

 

Sonntag, 17. Februar 2019 

Ort: Handels-Kammer 

Adolphsplatz 1 

Zeit: 11.00 bis 17.00 Uhr 

Das Treffen ist kostenlos. 

Es gibt Essen und Getränke zu kaufen. 
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Freiwillige helfen anderen. 

Freiwillige haben Freude dabei. 

Freiwillige helfen in ihrer Frei-Zeit. 

Freiwillige bekommen kein Geld dafür. 

Freiwillige heißen auch: Ehrenamtliche 

 

 

 

 

 

So helfen Freiwillige zum Beispiel: 

 Spiele-Nachmittag im Alten-Heim 

 Tische aufbauen beim Straßen-Fest  

 Gassi gehen im Tier-Heim 

 

   

 

  


